



健康運動普及推進員養成講座開講式

7月14日(月)、町保健センターにおいて、町健康運動普及推進員養成講座が開講されました。

これから12月まで、介護予防や生活習慣病予防のための運動やレクリエーションを中心に講義や実技などを10回受講されます。

全課程を修了された方には、大崎町健康運動普及推進員としての委嘱状が交付され、ころばん体操やマスターズなどで運動を普及するボランティア活動での活躍が期待されます。



食生活改善推進員養成講座開講式

7月14日(月)、保健センターにおいて、町食生活改善推進員養成講座開講式が開催されました。今回は12名の方々が受講申込みされました。

これから来年2月まで、生活習慣病予防や食育・食品衛生などをテーマに、講義と調理実習などを受講し、講座終了後は食生活改善推進員として地域における健康づくりの案内役としてのご活躍が期待されます。



町長との意見交換会

8月4日(月)、町老人福祉センターにおいて、町老人クラブ連合会と町長との意見交換会が開かれました。

町長から、人口の推移やふるさと納税の現状、医療確保プロジェクトなどの町の施策や中学校跡地の活用などについて講話がありました。その後、参加者との活発な意見交換がおこなわれました。

今回いただいた貴重なご意見・ご要望は、今後の町政運営の参考にさせていただきます。



野方六月灯

7月26日(土)、野方の照日神社において野方六月灯実行委員会の主催で野方六月灯が開催されました。手作りの灯籠は、サンセリテのがた、茶の花、野方保育園、若草のがみこども園、野方小学校、大崎中学校、大崎短歌会、折り紙同好会によるもので、合計270個の灯籠が飾られました。

また、キーワードクイズや抽選会、飲食店などの出店もあり雨の中でしたが、盛り上がっていました。実行委員会の川原辰雄さんは「雨の中、予想以上の方に来てもらえて、盛大に開催できてよかったです。」と話されました。